



Maurice Kamto est à Bafoussam depuis jeudi 7 novembre pour rendre hommages aux victimes de la catastrophe de Gouache.

Il s'est offert un deuxième bain de foule impressionnant à la place des fêtes de Bafoussam, où s'est tenue la cérémonie officielle en hommage aux victimes de cette tragédie.

Comme le jour de son arrivée, ses partisans l'attendaient avec impatience. Mais cette fois à la place des fêtes de Bafoussam.

Le leader du MRC a le vent en poupe. Il a retrouvé une atmosphère qu'il connaît très bien. Maurice Kamto était dans un joyau bain de foule des siens.

L'homme politique a échangé de nombreuses poignées de mains, Malgré l'agitation; ce bain de foule s'est déroulé sans encombre.